

RÉFÉRENDUM DES POMPIERS / 144

**LES MÉDECINS DU CANTON DE NEUCHÂTEL
DEMANDENT À LA POPULATION DE NE PAS SIGNER LE
RÉFÉRENDUM DES POMPIERS CONTRE LA
DÉLOCALISATION DE LA CENTRALE 144 À LAUSANNE**

POUR DES QUESTIONS DE SÉCURITÉ LES APPELS
SANITAIRES URGENTS (MÉDECIN DE GARDE, HOTLINE DE
PÉDIATRIE ET AMBULANCES 144) DOIVENT ÊTRES
RAPIDEMENT PRIS EN CHARGE PAR DES
PROFESSIONNELS FORMÉS

SEULE LA FONDATION URGENCES-SANTÉ DE LAUSANNE
OFFRE CECI DANS UN DÉLAI ACCEPTABLE

**UN RÉFÉRENDUM CONTRE CETTE DÉLOCALISATION
MET EN JEU LA SÉCURITÉ DES MALADES ADULTES ET
ENFANTS DE NOTRE CANTON**



Société neuchâteloise de pédiatrie

smm

Société neuchâteloise de médecine

Hôpital neuchâtelois